

Iztapalapa, Ciudad de México, 14 de febrero de 2025  
BOL. 167/140225

## **INCLUSIÓN Y BIENESTAR, PRINCIPALES EJES DEL PROGRAMA DE GOBIERNO 2024 - 2027 EN IZTAPALAPA**

Trabajar en favor de la inclusión y del bienestar es trabajar en dos de los principales ejes del Programa de Gobierno de Iztapalapa, manifestó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, en el marco de las Mesas Temáticas Orientadoras del ciclo de la Consulta Pública que organiza la alcaldía.

"Buscamos que todas y todos nos sintamos importantes, y para lograrlo necesitamos años va a tocar el que las instancias y espacios con los que cuenta la alcaldía entren en una interacción de respeto a la diversidad, a las creencias, a las culturas, a las necesidades mismas que las personas vayan exponiendo en el día a día", dijo.

Señaló que la visión de los circuitos de cuidados es utilizar la infraestructura que ya existe en la alcaldía para que cada joven, adulto mayor, niña, persona con discapacidad y todos los sectores encuentren en la atención a sus necesidades.

"Por ejemplo, en el caso del deporte paralímpico, que en Iztapalapa tenemos muchos deportistas muy buenos, y ahí en el Deportivo "Francisco I. Madero" se nos concentran, por lo cual tenemos el compromiso de darle un mantenimiento muy fuerte y que beneficie a este sector que nos ha dado también muchas satisfacciones de medallistas", dijo.

Expresó que se se trata de trabajar integralmente todo lo que implique la inclusión, el respeto a la diversidad y, principalmente, a la dignidad humana, "seamos quienes seamos, creamos en quien creamos, tengamos el gusto que tengamos".

Comentó que cada una de las temáticas que se abordaron en la consulta permitirán implementar estrategias y acciones con el propósito de asegurar condiciones propicias para lograr la igualdad en el acceso a programas y servicios enfocados a diversos grupos de población, los cuales requieren medidas especiales y acciones afirmativas para propiciar el ejercicio de los derechos sociales.

"La consulta pública que hemos emprendido es un ejercicio democrático sumamente enriquecedor dada la composición y complejidad de nuestra Iztapalapa, que ha permitido tener varios espacios de escucha, encuentro y diálogo durante estos primeros meses del año, cuyas propuestas, recomendaciones y sugerencias se revisarán para incorporarse al proyecto del Programa de Gobierno de nuestra alcaldía o bien se canalizarán a la instancia que corresponda para su debida atención", declaró.

Abundó que la consulta ha tenido tres dimensiones: pública en general; a pueblos, barrios originarios y comunidades indígenas residentes y afromexicanas; y a personas con discapacidad y sus representantes.

--oOo--